

HIMNO VITARTE

Por Enrique Reyes

EL "Himno Vitarte" fué ideado por nuestro compañero Ricardo Martínez de la Torre. A la letra escrita por él le fijó la música el maestro Enrique Reyes. Con él y Julio Portocarrero, conocido militante obrero, lo cantaron luego por primera vez, en el cine "Variedades". Una escena emocionante de júbilo entre los tres fué el final del ensayo. El estreno del himno tuvo lugar con ocasión de las espartaquizadas proletarias de este año en Vitarte. Más tarde, de regreso de la romería a las tumbas de los compañeros caídos bajo la primera Junta Militar, tras la fuga de Leguía, los obreros realizaron una memorable asamblea el 26 de agosto. Fué en esta ocasión cuando el proletariado ahí reunido, después de escucharlo, lo aclamó declarándolo el himno del proletariado peruano. Al ofrecerlo ahora en "AMAUTA" acompañamos estos ligeros datos de su proceso.

1

Vamos Unidos
Vamos Unidos
obreros y soldados
contra el capital,
y los campesinos
a la victoria
del proletariado
universal.

2

¡Viva el sindicato!
porque nos defiende
y nuestro partido
que fundó Karl Marx.
El proletariado
forjará la historia
¡ya no habrá más clases
guerras ni burgués!

3

Vivan los obreros
y los campesinos.